Herr Georg Schindlbeck

Ortsheimatpfleger des Marktes Schierling

Sehr geehrter Herr Schindlbeck,

als Ortsheimatpfleger liegt Ihnen die örtliche Kulturpflege besonders am Herzen. So trägt z.B. die Idee und Verwirklichung des Schierlinger "Gennßhenkher-Festes" Ihre Handschrift. Das Gennßhenker-Fest findet alle vier Jahre statt und versetzt die Besucher in die Zeit des 30-jährigen Krieges um 1633.

Zudem initiierten Sie den Erwerb des alten Schulhauses in Schierling und wirkten bei der Sanierung mit. Das älteste Schulhaus Deutschlands ist seit 2012 ein Heimatmuseum und steht für öffentliche Veranstaltungen zur Verfügung.

Im Jahr 1984 gestalteten Sie die 175-Jahr-Gedenkfeier zur "Schlacht bei Eggmühl" maßgeblich mit. Auch historische Schlachtfeldführungen zur "Schlacht bei Eggmühl" bieten Sie in handgefertigter Originaluniform eines bayerischen Infanteristen an.

Ihr langjähriger Einsatz für die Geschichte des Marktes Schierling verdient Respekt und Anerkennung. Dafür danke ich Ihnen sehr.